

今回のインタビューは、海田警察署長に着任された佐伯 保広さんにお願いしました。

聞き手／大江 康子 委員



安全で安心のまちを

海田警察署長
佐伯保広さん

●就任の意気込みをお聞かせください。

との差がないと感じています。

当署管内は、国道2号と31号という主要な

も減らすことが交通事故の総数を抑制することに繋がりますので、交通指

故を少なくすることが私に与えられた義務であると強く自覚をしていると

管 内の海田町をはじめ
1区3町の住民の皆
様が「安全・安心」を肌で感
じて頂けるような仕事や
取り組みをして「頼りにな
る警察」を目指していきた
いと思います。

● 管内の交通事故の現状について教えてください。

県下的に、高齢者が被害にあう死亡事故が全体の半数近くを占めている現状にあります。当署管内ではこれまで(6月10日現在)死亡事故は4件発生(前年比±0)しております。高齢者が亡くなられたのは、お一人のみでありますが、いずれにしても高齢者の関わる事故は多発傾向にあります。

東広島バイパス一部開通に関して、瀬野西インターは、現時点では海町側から見れば最終地點であり、時間帯によつては渋滞等の問題はあります。今しばらく交通状況を見守つている状況です。今後とも関係機関・団体とはより良い交通流を確保できるよう検討を重ねて参りたいと思います。

セージをお願いします。

●交通安全に対する取り組みをされているのですか。

● 海田町の印象をお聞かせください。

交通安全教育や広報啓発活動を積極的に推し進め、交通弱者である高齢者や子ども、自転車等の関わる事故を少しで

生活をする上では交通の便が良く、瀬野川の遊歩道の整備に代表されるように自然環境にも恵まれ、旧山陽道の歴史

ねむしこどもの本道に
あらがひのじやくもした。

も肌で感じられる非常に
住みやすい町であると感
じています。